

COMMUNIQUÉ

Transformation de la charge pastorale

Il avait été précédemment annoncé que, le 1^{er} août 2022, une Équipe pastorale unique serait nommée pour couvrir le territoire formé des paroisses de Notre-Dame-de-la-Nouvelle-France et de l'Unité pastorale Orléans.

Afin de permettre une heureuse transition et de favoriser un processus qui respecte le vécu de l'ensemble de ces communautés chrétiennes, nous annonçons que cette nouvelle Unité missionnaire confiée à une même et unique Équipe pastorale sera progressivement mise en place jusqu'au 1^{er} août 2023. Un plan d'action sera élaboré pour bien faire comprendre les étapes qui seront proposées dans les prochains mois.

En conséquence, le père Jacques Fortin, secondé par le père Jean-Claude Nadeau, a accepté de poursuivre son mandat pastoral pour une autre année. Il va travailler en collaboration étroite avec l'Équipe *in solidum* des paroisses de l'Unité pastorale Orléans. Cette équipe, à laquelle se joint le Père Jacques Fortin, est composée des abbés Laurent Penot, modérateur, ainsi que des abbés Robert Côté et Luc Boudreault. Ils sont assistés de l'abbé John Cannon et des autres membres laïcs de l'Équipe pastorale pour la mise en place progressive de cette nouvelle réalité pastorale.

Nous vous invitons à prier pour que ce tournant missionnaire que nous prenons participe à la réalisation du projet de Dieu pour notre Église. Nous ne pouvons pas envisager de tels réaménagements pastoraux et missionnaires sans compter sur la solidarité de tous dans l'action comme dans la prière.

Invoquons saint François de Laval, notre évêque fondateur, grand apôtre missionnaire, ainsi que la bonne Sainte Anne sur ce futur projet pastoral et avançons dans la confiance.